

Der Weg zur Krippe nach Bethlehem führt über Zons...

30.11.2021 / 17:30 Uhr — Donna L. Stübler / duz

Weder die Lebende Krippe noch der geplante weihnachtliche Kostümmzug können in diesem Jahr in Zons durchgeführt werden. Stattdessen gibt es erstmals einen Online-Adventskalender, unter anderem mit Szenen der Heiligen Drei Könige samt ihrem Gefolge auf dem Weg über Zons nach Betlehem, der von Franziska Gräfe moderiert wurde und vom vereinseigenen Kamerateam Wolfgang Dappen und Reinhold Schoppmeyer aufgenommen und bearbeitet wurde. Die Idee dazu hatte Karl Kress.

Als Darsteller wirken neben Mitgliedern der Kultur- und Heimatfreunde auch Bürgermeister Erik Lierenfeld und Kreisdirektor Dirk Brügge mit. Hinter den Türchen des Adventskalenders verbergen sich neben den heiligen drei Königen weihnachtliche Musikstücke und Gedichte, vorgetragen von Zonser Mitbürgern und auch von den Partnervereinen aus Polen, Frankreich und Griechenland. „Für die Unterstützung bedanken wir uns herzlich bei der SWD, dem Kreismedienzentrum sowie Andreas Niemand von den Zonser Filmlichtern“, erklärt der Verein.

Die Kurzfilme sind ab Mittwoch, 1. Dezember, täglich unter „YouTube - Kultur- und Heimatfreunde Stadt Zons“ zu sehen.

Foto: privat



Der Online-Adventskalender der Kultur- und Heimatfreunde startet am Mittwoch